

英語4技能 どう学ぶ？

受験シーズンが終わって卒業式と思いきや、すでに新学年の塾選びが始まっている。特に中高生の塾選びで機知をもってきているのが、新しい大学入試で「読む・聞く・話す・書く」の4技能が問われる英語。外部検定対策か、スピーチキング重視か、多読か……。塾説明会は多いが盛況だ。

10

大学入試
新時代へ

「長文」増え塾は多読に力

え、頭の中で訳しては迫り

2月の土曜日。都心にある進学塾の新中1向けの説明会は、新しい大学入学共通テストの解説から始まりました。「英語は4技能が問われます」「今の中3から外部検定と大学入試センターの試験の併用だ」「一つ下の学年からは全て外部検定になる可能性だ」……。参加した保護者からは「これまで何をしてこなかったから焦る」とあります。英検から始めようか」と声があれる。

2020年度からの小学校の新学習指導要領の全面実施に向け、すでに学校現場では英語の授業が行われ

業だけでの英検取得は容易ではない。一方で、家庭や英会話スクールなどで学んだ子、中高一貫校の受験生には英検2級を取得するようないもいて、中学入学前から英語力の差がある。リンガ・ランゲージ・システム(千代田区)の説明会では、難関国立大2次試験と難関私立大の問題が保護者に配布された。「皆さんどの時代との違いわかりますか?」。35歳を超える長文が複数。問題文も英文。膨大なリストニング。和訳や文法はわざか……。佐藤正人代表は「一文ずつ文法を考

え、頭の中で訳しては追い
広がるネット上で英語学習の
聖光学院(横浜市)や豊島
岡女子学園(豊島区)など、
全国約90の中、高校など
で採用されている「レアジ
ヨフ」のオンライン英会話
は、中高生会員が、この1
年で1・5倍になった。広
報担当者は「大学入試改革
の影響が大きい。中学・高校
での導入も大学を抜く勢
になっている」と語る。

「ツト学習」
「練り返し練習で覚る『論生のトート』、『スケンシスチナ』、『LATON』を無料でアートする。逆走週一回組

イ
の経済力の差が出る。」
慣れるところが、もの足りない。
4技能を問う実験などの各部検定の各種の特徴と対策まで学習できるシラバも盛り込まれている。一方、外部検定対策に人物を入れる必要はないといふ声も上がり始めている。
日本工業大学協会は、2月に日本語全体の一翻弱に抑えられる。

メッセージ案を作成した。現段落の大学入試センター試験での英語筆記は200点。仮に1割とする20点だ。

河合塾教育イノベーション本部の近藤治副本部長は「難関ほど2次試験の比率が高く、センター試験との

合点も大きくなる。大学や入試形態によって異なるが東大など難関はセンターと2次を合わせ、満点は、千点程度。外部検定分は全体の1%程度にしかならぬといふ。出願資格や、段階選抜への利用も想定さ

れるが、それほど高いレベルに設定しないとみる。

グリッショの授業の意義を 論議する。

多くの英文を読む」など、学ぶ「多読」を探り入れて、いるSEG（新宿区）で、毎回書道の行

スは、増設するほど多くの生徒が集まっている。ほなこの進学塾の担当者は言う。

一矢取れて学はせたる事
はこれまでも一定数いた
が、大学入試改革への心配
か、ここ1、2年は中1、

高1の入塾問い合わせが急増している。ますます家庭の経済力の差が出る」

慣れることができるほか、
4技能を問う英検などの外
部検定の各種の特徴と対策

まで学習できるシステムが
盛り込まれているという。

声も上がり始めている。

語全体の1割弱に抑えるイ
音標定の音点を量力でや

